

## 修学旅行に行ってきました!

6月20日(火)から23日(金)まで2年生が修学旅行に行きました。出発前は、天候が心配されましたが、大きな影響がありませんでした。たくさんの学習と経験から、一回り成長した気がします。2年生、保護者の皆様お疲れ様でした。



## 高校説明会を行いました!

6月23日(金)に3年生の生徒、保護者を対象とした高校説明会を行いました。この説明会は、子どもたちが、主体的に進路選択ができるようになることをねらいとしています。当日は、4つの県立高等学校、2つの私立高等学校の先生方に来校していただき各学校の学科の内容や特色を説明していただきました。夏休みには、各学校のオープンスクールも行われます。進路についてご家庭でたくさん話をしていただき、お子様の夢や希望を叶えるためにご助言をお願いします。わからないことがありましたらいつでもお知らせください。  
 <説明をしていただいた高等学校>

- 県立日向高等学校    ○ 県立富島高等学校
- 県立延岡高等学校    ○ 県立門川高等学校
- 延岡学園高等学校    ○ 宮崎日本大学高等学校



## PTA親睦ソフトバレー大会 お疲れ様でした!

25日(日)に「PTA 親睦ソフトバレーボール大会」を開催しました。各学年がA、B 2チームに分かれ、2コートでの学年対抗戦です。どのチームの力も拮抗しておりフルセットの試合が多くありました。好プレーあり、珍プレーありで大変盛り上がり親睦を深めることができました。

準備を担当していただいた保体部の皆様、参加していただいた保護者の皆様、ありがとうございました。

<大会の結果>

優勝 1年生    おめでとうございます!!  
 準優勝 2年生



## 地区中学校総合体育大会陸上競技結果

6月16日(金)に西階陸上競技場で地区中学校総合体育大会陸上競技の部が行われました。西郷中からは、1年生の二人が1500mに出場し、見事県大会出場を果たしました。おめでとうございます。



種目：1年男子1500m  
 1年 蒲生 駿さん    西田 郁弥さん

## 早乙女、催馬楽の準備、練習をしました!

7/2(日)の御田祭に向けて、町役場、地域の方々に来ていただき「早乙女、催馬楽」の準備、練習を行いました。ご指導いただいた皆様ありがとうございました。



当日を楽しみにされてください。